

永平寺町教育委員会 12月定例会会議録

日時 令和6年12月26日（木）午後3時00開会

場所 永平寺町役場 本庁3階 大会議室

会議に出席した委員 3名

大坂蘭子委員 桑原さとみ委員 鈴木広幸委員

会議に欠席した委員 1名

根来航平委員

会議の説明のため出席した者の職氏名

教育長 竹内康高

学校教育課長 山口健二 生涯学習課長 吉田正幸

指導主事 今川慎也

会議次第

教育長あいさつ

1. 報告事項

報告第8号 庶務報告および主な行事予定報告

2. 議事

議案第17号 学区外就学協議について

議案第18号 区域外就学協議について

3. その他

学校給食の食材に異物が付着していた件について

永平寺町教育の振興に関する大綱(案)について

次の教育委員会 1月30日（木）午後3時00分

松岡公民館 講義室・視聴覚室

4. 閉会あいさつ

学校教育課長 只今より12月定例教育委員会を開催させて頂きます。

教育長 開会あいさつ

それでは報告第8号 庶務報告及び主な行事予定報告についてお願いします。

学校教育課長 (説明・報告)

- 教育長 庶務報告で1つ追加があります。12月17日にプロ野球選手の野球教室が小学校児童を対象に福井工大カールマイヤーの室内練習場でありました。スポンサー、福井工大のご協力があって開催できたことは非常にありがとうございます。ほか宜しいですか。次に議案第17号学区外就学協議についてと議案第18号区域外就学協議についてお願ひします。
- 学校教育課長 (説明)
- 教育長 1件目のお兄ちゃんは何年生。
- 指導主事 中学校2年生です。
- 教育長 ほか何かございますか。なければ認めるという事で宜しいですか。ありがとうございます。では、その他お願ひします。
- 学校教育課長 学校給食の食材に異物が付着した件について(説明)
- 教育長 この件について何かございませんか。
- 鈴木委員 北海道でしたよね、その業者さんというか産地はどうしているんでしょうか。
- 学校教育課長 新聞では別の所で作り直しますと書いてあったんですけど、それが市場に出回っているのかどうかは分からないです。
- 鈴木委員 異物混入ですが、成育過程で入ってしまったということですね。
- 学校教育課長 現物も見ましたが、皮を剥いてしまうと分からないです。
- 鈴木委員 福井だけの繋がりではなくて、色々な所で出しているというのが「心配だな」と思いました。
- 教育長 石英は土の中にある鉱物だから、これからもあるだろうなと思いました。
- 学校教育課長 可能性は人参だけに限るものではないので、色々な物があるので心配なところはあります。引き続き注意していきます。
- 教育長 続いて永平寺町教育の振興に関する大綱(案)について、今川先生お願ひします。
- 指導主事 (説明)
- 教育長 大綱については、協議する場を持ちたいと思います。
- 指導主事 会議には校長会代表の竹林先生に入ってもらっています。
- 教育長 生涯学習課の課長は入っているの。
- 指導主事 課長と参事は入ってもらいます。
- 教育長 社会教育もあるので、その資料を生涯学習課に送って欲しい。
- 指導主事 承知しました。これが終わったら生涯学習課長に送らせて頂きます。
- 教育長 大綱について何かご質問ありますか。
- 大坂委員 今川先生が直されたものというのはどれになりますか。

- 学校教育課長 12月教育委員会のファイルの中にはあります。
- 指導主事 たたき台が中途半端な直しになっておりますので、忌憚のないご意見を頂けたらと思います。
- 教育長 卒業式の日についてお願いします。
- 指導主事 卒業式の日にちは3月6日が中学校で、3月13日が小学校です。
- 学校教育課長 教育委員の皆さんには、小学校では祝辞を、中学校では来賓として、お願いします。入学式は4月8日火曜日に決まっています。午前中が小学校、午後から中学校になっています。
- 教育長 はたちの集いは3月9日の1時半から3時です。卒園式は？
- 学校教育課長 3月19日（水）です。
- 教育長 ほか委員さんの方から何はありますか。
- 桑原委員 上志比小学校の事故にあったお子さんは、順調に回復されているのでしょうか。
- 教育長 25日、昨日退院をされたということです。学校の方は1月8日から復帰するということで、まだ松葉杖は必要な状況だということは聞いています。町としても来年はヘルメットの補助を考えています。
- 学校教育課長 事故時はヘルメットをかぶっていたので、守られたのだと思います。
- 教育長 教職員のなり手不足をはじめ、色々な所で、学校事務、給食調理員、病休代、育休代とか人材が不足しています。教育支援員、複式解消講師も見つからない。県にも伝えてますが難しい状況です。人手不足は大きな課題です。また、教員の負担軽減を図るために校務支援システムを令和8年度から運用を考えています。残りは福井市と永平寺町がまだ導入していなかったこともあり、福井市に合わせて永平寺町も導入していきます。
- 大坂委員 何と言うシステムですか。
- 教育長 C4th（シーフォース）です。
- 学校教育課長 校務支援システムという、学校業務を一括管理するシステムです。
- 指導主事 例えば、要録であったり、変更の届けのやり取りとか、そういうのを一括でき福井県で統一するものです。そのシステムが、後、福井市と永平寺町が揃えば完結します。
- 教育長 年間の費用は掛かりますが、先生方はかなり楽になると思います。
- 桑原委員 管外から移動してきても、同じシステムじゃないとかなり困っていました。
- 教育長 新しくなった西公園には行かれましたか。
- 大坂委員 行ってはいませんが、よく遊んでいるのを見ます。
- 教育長 子どもらがよく遊んでいます。良かったと思います。

教育長 では、次回の教育委員会の日程をお願いします。

学校教育課長 次回の教育委員会です。1月30日木曜日、午後3時から松岡公民館
講義室・視聴覚室にて開催します。

教育長 閉会挨拶。

閉会 16時42分